

UN TEXTO ESENCIAL DE LEGISLACIÓN MILITAR

A punto de salir a la luz pública el libro "Manual y Código de Justicia Militar", editado por Edita-Concepción Ltda., cuyo autor es el General J.E. de Carabineros y Auditor General don Hugo Musante Romano.

El tratado en dos tomos constituye una de las más elaboradas compilaciones del contenido de nuestra legislación militar y viene complementar la existente en la literatura jurídica nacional en esta materia. Además, la obra del Sr. General Musante tiene el gran mérito de incluir toda la legislación confirmada aparecida durante los últimos años y las modificaciones que a nuestro sistema jurídico militar se han introducido últimamente.

Es especialmente importante destacar que el presente trabajo es el resultado de largos años de docencia por parte del autor en las salas del Instituto Superior de Carabineros y en la Escuela Intermedia de Oficiales de la Institución. Por tanto, alARGE como una consecuencia不可避免 de la necesidad de tener maestro de legar a sus alumnos su obra, lo cual le da particular importancia. Tampoco puede olvidarse que el Sr. General Musante es integrante de la Corte Nacional. Esto le ha permitido integrar al presente libro la experiencia única que se recoge en el ejercicio de la función de exercer justicia en el más alto nivel del sistema jurídico militar chileno. Desde aquella magistratura, una nueva perspectiva abruma el trabajo jurídico, y ésta ha quedado plasmada en el "Manual y Código de Justicia Militar" que acaba de aparecer.



El libro, como se ha dicho, consta de dos tomos. El primero se refiere al Orden Jurídico Militar y el Derecho Militar. En él se explican detalladamente las figuras delictivas del Derecho Penal Militar y las penas que a ellas corresponden. Particularmente interesante resulta el largo y completo código de delitos militares que se incluyen, como así mismo la legislación específica que compete al conocimiento de los Tribunales Militares determinadas materias. No ha quedado sin embargo el desarrollo de las normas propias de la legislación militar chilena. Tanto los estudiantes de Derecho y de las Escuelas militares institucionales como los abogados, juristas, magistrados y los mandos militares, encontrarán en el "Manual y Código de Justicia Militar" un libro esencial para el ejercicio de sus respectivas funciones.

El segundo tomo de la obra incluye el Derecho Penal Adicional Formal, el Restabamiento del Orden Jurídico Militar correspondiente y el Derecho Orgánico. Se trata, en esta parte, del estudio de la organización de los Tribunales Mi-

liares y del Procedimiento legal mediante el cual ellos operan, incluyéndose también las normas que refiéndose a este particular se encuentran en otros cuerpos legales no directamente relacionados con la legislación castrense.

Como todo manual cuyo uso es esencialmente pedagógico y de investigación, la presente obra cuenta con un completo índice alfabético por materia, lo que hace especialmente fácil su uso y consulta por parte de personas no especialistas.

No puede dejar de señalarse que la recopilación del material necesario, para llevar a buen término la presente investigación, ha sido realizada por el Capitán de Justicia de Carabineros don Carlos Vargas Tapia. En los agradecimientos que preceden al cuerpo del libro, se expresa querido comitó siempre con el apoyo efectivo de la Jefatura del Servicio de Justicia de la Institución.

Aunque, como es lógico, el motivo esencial de la presente obra corresponde al Sr. General J.E. don Hugo Musante Romano y al Capitán don Carlos Vargas Tapia, no hay duda que ella también es motivo de justo orgullo tanto para el personal del Servicio Jurídico de Carabineros, como para toda la institución.

La obra del General Sr. Musante pareciera estar destinada a constituirse en uno de los pilares fundacionales para quienes, por razón de cargo u oficio, deban abordarse a los estudios y aplicación de las materias propias de la legislación militar chilena. Tanto los estudiantes de Derecho y de las Escuelas militares institucionales como los abogados, juristas, magistrados y los mandos militares, encontrarán en el "Manual y Código de Justicia Militar" un libro esencial para el ejercicio de sus respectivas funciones.

J.I.G.E.



Un texto esencial de legislación militar [artículo] J.I.G.E.

Libros y documentos

AUTORÍA

J.I.G.E.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un texto esencial de legislación militar [artículo] J.I.G.E. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)